
桃井小学校 適正規模地区委員会だより 
                桃井小学校適正規模地区委員会  平成 26年 8月 1日 No.5 

  

桃井小学校適正規模地区委員会の検討結果を報告書として提出いたしました。 
  

7月 17日（木）に「第４回桃井小学校適正規模地区委員会」を開催いたしました。 

今回の委員会では、平成26年 2月から、桃井小学校の適正規模化について検討を進めてきた結果について改

めて確認し、市教育委員会への報告内容と中央小学校との合同地区委員会設立に向けて協議を行いました。 

 そして、「同じ中学校区にある中央小学校と統合し、適正規模化を図ることが望ましい」という結論のもと、

地区委員会として考え方を下記「報告書」としてまとめ、7月28日（月）に市教育委員会教育長あて提出いた

しましたのでお知らせいたします。 

 

 



 

今後は、桃井小学校と中央小学校との適正規模合同地区委員会を設置し、両校の地区委員会より出された課

題について、具体的に検討・協議を進めていく予定です。 

 

＊協議の結果につきましては、引き続き「合同地区委員会だより」をとおして、保護者や地域の方々に報告

してまいります。今後も、保護者や地域の方々のお考えを生かしながら検討を進めていこうと考えており

ますので、何かご意見がございましたら、地区委員または学校までご連絡ください。 

 

◆「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます

（http://www.city.maebashi.gunma.jp/kurashi/230/257/004/p003248.html） 

＜「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします＞ 

◆問い合わせ：前橋市教育委員会学校教育課教育企画係 電話：898-5865 FAX：221-3418 
 


